

tielle qui semble lui être assignée pour l'avenir : hâter par l'Eucharistie l'avènement du règne du Cœur de Jésus sur les individus comme sur les nations : *Adveniat regnum tuum...*

LE MOIS DU SAGRE-CŒUR

ET LA COMMUNION FRÉQUENTE

Le grand But. — La Communion fréquente

Au milieu de l'effroyable tempête qui secoue la sainte Eglise, en face du "rendez-vous de toutes les hérésies," quel est le grand but que nous montre le Pasteur des pasteurs, Sa Sainteté Pie X ? — La Table sainte où, par la communion fréquente et quotidienne, les âmes iront se préserver du péché mortel, effacer les fautes véniales, et s'unir de plus en plus à Notre-Seigneur Jésus-Christ.

A tous les chrétiens sans distinction, même aux enfants qui viennent de faire la première communion, le Souverain Pontife déclare le désir ardent du Sauveur, l'appel de l'Eglise notre Mère : Qu'en état de grâce, et avec une intention droite ils aillent communier tous les jours !

Les prêtres ont le devoir absolu de prêcher avec ardeur la doctrine du décret du 20 décembre 1905, et d'entraîner toutes les âmes, fréquemment, quotidiennement, au banquet qui redonnera la vie aux âmes, aux familles, aux paroisses et à toute la société.

Le grand moyen

Quel est le moyen suprême, inventé par la divine Sagesse, pour soulever le monde et entraîner les âmes à la Table sainte ? *La dévotion au Sacré-Cœur.*

Plus des fils comprendront la tendresse et le dévouement de leur père, plus aussi ils aimeront à entourer fréquemment la table paternelle.

N'est-ce pas en montrant l'amour de Jésus-Christ dans l'Eucharistie que s'évanouit, avec les derniers vestiges du jansénisme, la vaine crainte des chrétiens ? La confiance renaît, une douce émotion s'empare des âmes, on ose s'approcher et recevoir, selon le mot de la Bienheureuse Marguerite-Marie, " *le Pain d'amour !*"